



Création d'affiches pour la Journée Internationale de la Lutte contre la Discrimination Raciale

- ❖ *Matériel : feuilles de papier, des crayons, des marqueurs, des magazines, affiches, peintures, etc*
- ❖ *Durée : Aléatoire*
- ❖ *Nombre de joueurs : 3 et plus*

Cette activité est une manière inspirante d'impliquer les élèves dans la promotion de la tolérance et de la sensibilisation aux enjeux du racisme. En travaillant en groupe pour concevoir des affiches percutantes et porteuses de messages, les élèves auront l'opportunité de s'exprimer visuellement tout en contribuant à un changement significatif autour d'eux.

Objectifs :

- Sensibilisation : Éveiller la conscience des élèves sur la Journée Internationale de la Lutte contre la Discrimination Raciale et ses enjeux.
- Expression créative : Offrir aux élèves une plateforme pour exprimer leurs idées et leurs opinions à travers l'art visuel.
- Lutte contre le racisme : Encourager les élèves à jouer un rôle actif dans la lutte contre le racisme en créant des affiches à messages forts.
- Partage et échange : Donner aux élèves l'occasion de présenter leurs créations à leurs pairs, favorisant ainsi des discussions significatives.

Déroulement :

1. Introduction aux thèmes : Commencez par discuter des thèmes de la différence et de la tolérance, en expliquant pourquoi la Journée Internationale de la Lutte contre la Discrimination Raciale est importante. Évoquez l'impact du racisme et l'importance de lutter contre cette injustice.
2. Formation des groupes : Divisez les élèves en petits groupes. Chaque groupe sera responsable de créer une affiche avec un slogan percutant pour sensibiliser contre le racisme.
3. Brainstorming et création : Donnez aux groupes des matériaux artistiques tels que des feuilles de papier, des crayons, des marqueurs, des magazines, etc. Encouragez-les à collaborer et à exprimer leurs idées à travers des illustrations, des mots et des couleurs.
4. Création des affiches : Les groupes commencent à créer leurs affiches en incorporant le slogan choisi. Les affiches devraient être visuellement attrayantes tout en portant un message puissant contre le racisme.
5. Présentation à la classe : Une fois les affiches terminées, chaque groupe les présente à la classe. Les élèves devraient expliquer leur choix de slogan et d'éléments visuels, ainsi que le message qu'ils souhaitent transmettre.